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POLÍTICA 
Cabeza. El Presidente de la República no dio línea a los gobernadores con respecto a la reforma 
energética, comentó Alfredo Botello Montes. Dijo que en Querétaro sí se apoya la propuesta. 
(MR) 
  
Cabeza. La propuesta de reforma energética del Presidente Felipe Calderón Hinojosa es Light, 
pues no quiere enfrentar su responsabilidad como titular del ejecutivo, dijo el secretario regional 
del PRI, Manuel Cavazos Lerma. (MR) 
 
Cabeza. La propuesta de reforma enviada al Senado, generará una mayor derrama económica a 
todas las entidades federativas, dijo el Presidente de la comisión de hacienda de la cámara de 
diputados, Ricardo Martínez Rojas, quien confió en que el sindicato de trabajadores de PEMEX, 
no sea un obstáculo para los cambios que se requieren. (MR) 
 
Cabeza. La propuesta de reforma energética sólo pretende dar viabilidad a PEMEX y está 
encaminada a transparentar las acciones de la paraestatal, dijo el Senador Eduardo Nava 
Bolaños, quien agregó que la intención de la federación es despetrolizar la economía mexicana. 
(MR) 
 
Entrevista. Eduardo Nava Bolaños senador por Querétaro, comenta que está en desacuerdo con 
la falta de respeto al congreso. El recinto es para debatir, estaba en discusión el permiso de viajar 
al presidente y aprovecharon el debate de ese dictamen para meter el asunto del petróleo y darse 
la toma de la tribuna. Estaban los coordinadores de los grupos parlamentarios en el trámite de 
llegar a un acuerdo en el debate, ya había un acuerdo firmado en la comisión de energía  por la 
gente del PRD, de la metodología que se iba a tener con respecto a los debates, ya se habían 
acordado incluso los 12 temas. Se lleva un año en el debate de PEMEX y otra vez empiézale de 
nuevo. El debate es con ideas, acuerdos  con posiciones políticas, de acuerdo también, pero se 
puedan discutir en una mesa y lo más importante es la suma de consensos que te den los votos 
para la reforma. Esto es democracia, contar los votos; si se puede hacer una alianza con diferentes 



partidos y se suman los votos pues vámonos, es lo que hacen las mayorías. Otro tema es el del TLC 
y la industria lechera del país.  Este foro se llevará a cabo en Querétaro, se han realizado otros en 
la república, que se han organizado de manera conjunta. Se formó una comisión plural para ver el 
análisis de los 4 productos sensibles que este año se abrió en su totalidad en la importación y 
exportación del mercado libre de frijol, maíz, leche en polvo y azúcar. Realizaron el primer foro de 
la canasta básica en Zacatecas, con varios investigadores y productores, y la conclusión a que se 
llegó es que no se registró investigación, no se comercialice, los parámetros de producción son muy 
deficientes en algunos estados y no se siembran variedades para que la gente consuma, no se han 
adaptado al mercado y esto ha hecho que haya disminuido el consumo del frijol nacional. Hoy se va 
al asunto de la leche, en dos vertientes. El gobernador iba a inaugurar pero lo canceló por su 
agenda de trabajo, viene gente del consejo nacional agropecuarios, de la unión ganadera de 
lecheros, directores de facultades, senadores, productores. Están programadas 2 pláticas. Si el 
productor no acepta que hay deficiencias, no puede haber mayor producción; al ojo del amo 
engorda el caballo, si no están al pendiente de su negocio, no funciona. El  TLC, desde hace 
muchos años obliga en todos los ámbitos de la producción nacional a que se tenga que ser 
necesariamente productivos, pero no se ha logrado por falta de dinero, apoyo, cultura empresarial, 
la visión del empresario para poder ser competitivos. El foro es hoy a las 9 de la mañana en el hotel 
Mirage y a las 2 de la tarde se leerán las conclusiones de las dos mesas.  (EL) 
 
Entrevista.  Alejandro Delgado Oscoy, diputado federal, comenta que otra vez los volvieron a 
engañar los del FAP en un tema tan importante como lo es PEMEX y ellos mismos cerraron la 
puerta para evitar el diálogo, cuando ellos mismos propusieron este dialogo. El PAN no es mayoría 
en el congreso, todos y cada uno de los partidos tienen derecho a opinar. Se debe tener un dialogo 
para tratar este punto de PEMEX, pero se ha visto que algunos partidos no quieren; no es correcto 
que una minoría quiera tomar una posición intransigente y quiere tener la razón. Lo que se ve en la 
televisión no es lo que se vive a diario en la legislatura, hay grandes compañeros en todos los 
partidos. En términos llanos la reforma energética tiene beneficios y hoy es parte del debate 
nacional convocado por el presidente y muchos grupos parlamentarios están de acuerdo con este 
debate. Se ha caído 13 lugares a nivel mundial porque los pozos petroleros han bajado en su 
producción porque se está acabando y es un producto no renovable. En México hay pozos en aguas 
profundas; el riesgo es que de 10 exploraciones en aguas profundas, sólo un pozo tiene petróleo. 
Se requiere hacer una inversión importante, por cada pozo encontrado se necesita 120 días para 
hacer un pozo, 150 mdd se invierte en cada pozo de aguas profundas. Necesitamos encontrar 
yacimientos en el golfo de México, pero no hay recurso económico y sí hay mucho retraso de años 
pasados. Se tiene que fortalecer PEMEX, tener más supervisión y transparencia en las cuentas de 
PEMEX,  así como el fortalecimiento de la rectoría del estado. No hay privatización, lo que se hará 
con los bonos es hacerse socio de una empresa mexicana, que tenga la tecnología y que PEMEX 
tenga el recurso que nunca tuvo; combatir la pobreza, es el objetivo real de que PEMEX se 
modernice. Hoy la diferencia es que hay un gobierno autónomo, libre de decisiones en sus 3 
poderes, no se hará otra cosa que lo que se decida en su mayoría.  La mayoría de la gasolina se 
trae del extranjero y es más cara, por eso se pretende hacer una refinería en México para que 
cueste menos, hay que hacerlo rápido. No se ha empezado hay que trabajar rápidamente para 
poder tener una refinería mexicana. Sí hay debate y se iniciará este gran debate nacional, 
solamente hay un grupo pequeño que piensa que representa a todo el país, pero no es así. (EL) 
 
Cabeza. El PRI le dice no a la privatización de PEMEX y apuesta por el fortalecimiento de la 
paraestatal, sin embargo el poder ejecutivo estatal, trabaja con titubeo e incertidumbre, cosa que 
no pasaba en las administraciones priístas, aseguró Manuel Cavazos, secretario regional del 
tricolor. (EL) 
 
El PRI quiere dejar claro que no fue desalojado, ni embargado, pues hasta ahora no tienen deuda 
con nadie; lo ocurrido hace unos días en sus oficinas, es el resultado de un militante, que justo 



hace más de 2 años tuvo un juicio con el partido y que perdió esta persona, aseguró el dirigente 
estatal del tricolor, Jesús Rodríguez. (EL) 
 
Entrevista. Jesús Rodríguez Hernández, dirigente estatal del PRI, reconoce que CANACOPE 
interpuso una demanda por el inmueble y la devolución de los muebles, pero el juicio de 
desocupación lo ganó el PRI, al igual que el pago de 50 mil pesos. Señala que es sólo la búsqueda 
del escándalo por parte de Pedro y otras personas. Él dejó un pasivo cercano a los 500 mil pesos 
cuando estuvo en la presidencia. Lo importante es que el PRI está trabajando afuera y adentro, con 
orden y normalidad y eso es lo que les duele a algunos. El edificio de Corregidora tiene un 70% de 
avance; no le interesa si lo inaugura o no, es gente de trabajo que no requiere fotos ni reflectores. 
Alfonso González Rivas es un aprendiz de político y no va a responderle. Ayer solamente se 
ejecutó una resolución por los muebles, pues lo demás lo ganó el PRI. Afirma que no podía 
devolver ningún mueble, pues no acreditaron su propiedad. El trabajo del PRI es de largo plazo y 
queda simbolizado en el nuevo edificio, lo demás son estrategias o cuestiones personales. Sabe que 
sí los va a multar el municipio de Corregidora por el edificio, pero los han tratado muy bien. En 
cuanto al asunto de Norberto Alvarado, señala la comisión de justicia partidaria les pide que 
convoquen de nuevo el consejo político para nombrar en forma definitiva a un secretario técnico y 
mientras tanto Norberto sigue siendo suplente. En cuanto a la convocatoria para elegir la nueva 
dirigencia, Manuel Cavazos ya dijo que lo que se busca es que no haya la menor posibilidad de 
impugnaciones. En cuanto a lo que dice Pedro González Rivas, señala que le toma la palabra. 
(MR) 
 
Vía telefónica. Pedro González Rivas comenta que es una ingratitud de Jesús que si les presta el 
edificio desde el año 2000 y quedó de pagar 20 mil pesos de renta, sólo lo hizo 3 meses. Lo único 
que le había pedido es que se lo regresara, pero ya se cansó y por eso actuó como lo hizo. Nunca 
le pagó nada.  
 
El dirigente del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, afirma que el partido no tiene deudas con 
alguna persona física o moral. Comentó que transportar los muebles le fue más costoso que el 
valor de los bienes retirados, lo que deja al descubierto que sólo buscaban desprestigiar al PRI. 
(MR) 
 
Después del embargo, se defendió el dirigente del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, quien dijo 
que sólo buscan el escándalo, la diatriba y atentar contra la buena marcha del partido. Ayer, el PRI 
estrenó  muebles y el Presidente ya tiene dónde sentarse. (NT) 
 
Cabeza. Ahora la CANNACOPE va por el edificio que ocupa el Comité Directivo Estatal del PRI, dijo 
tajante el representante legal de esa cámara, Alfonso González Rivas, luego de calificar como 
mentirosa a la dirigencia tricolor, quienes ya sabían del procedimiento jurídico y además dijo que la 
acción de recoger los muebles, fue legal y apegada a derecho. (MR) 
 
Tras la destitución de Norberto Alvarado como secretario técnico del comité estatal, el Presidente 
del PRI, Jesús Rodríguez Hernández comentó que Alvarado seguirá ostentando este cargo 
como suplente, hasta que se elija a la persona que ocupe a la titularidad. (MR) 
 
Cabeza. La supuesta destitución es falsa pues la figura del secretario técnico suplente está presente 
en el reglamento del consejo político nacional del PRI, por lo tanto todo lo que he firmado tiene 
validez, dijo Norberto Álvarez, secretario técnico suplente del tricolor. (EL) 
 
El PRI deberá pagar una multa de 15 mil pesos, ya que no tramitó de manera adecuada, la licencia 
para la construcción de  sus oficinas ubicadas en el municipio de Corregidora, dio a conocer el 
Secretario de obras públicas municipales, Guillermo Ugalde Vergara. (MR) 
 



Cabeza. Es probable que se sobrepase el tiempo en que debe ser electo el dirigente estatal del 
PRD, por lo que será en el mes de mayo cuando Pablo González Loyola, actual dirigente, decida 
si se queda al frente del partido en lo que se aclara el proceso o si se elige un presidente interino. 
(EL) 
 
Cabeza. El PRD local iniciará una campaña de difusión para informar a la ciudadanía sobre el 
impacto que tendrá socialmente el proyecto de reforma a la ley reglamentaria de PEMEX, manifestó 
la diputada, Consolación González Loyola Pérez, quien apuntó que se espera que un número 
importante de ciudadanos se unan a la campaña de resistencia civil. (MR) 
 
Cabeza. Esperamos que para la próxima semana sean 700 las personas que se hayan integrado a 
las brigadas por la defensa del petróleo, señaló Pedro Aguirre, representante en Querétaro del 
gobierno legítimo. (EL) 
 
Cabeza. El PRD espera que la semana próxima, 700 personas se hayan adherido a las brigadas en 
defensa del petróleo, comentó el dirigente Pablo González Loyola Pérez. (MR) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Este mes inicia la construcción de la aduana interior en el Aeropuerto Internacional de 
Querétaro que tendrá una inversión de 15 mdp, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, 
Renato López Otamendi. Dijo que el módulo se le entregará al SAT. (MR) 
 
Cabeza. El Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi, informó que los 
empresarios de Samsung están a la espera de autorizaciones por parte de su corporativo en Corea, 
por lo que en breve se anunciará una inversión aquí. (MR) 
 
Cabeza. A partir del 15 de abril operará una nueva ruta aérea entre Querétaro y Cancún, que 
funcionará toda la semana excepto los sábados y trabajará en forma conjunta con la empresa 
chartera que ya ofrece este servicio, confirmó la Secretaría de Desarrollo Sustentable. (MR) 
 
Cabeza. La recaudación en cuanto a reemplacamiento finalizó el 31 de marzo con un cumplimiento 
de un 91%, es decir que se recaudaron 120 mdp, que serán invertidos en obra pública para las 35 
colonias más necesitadas en el Estado, informó el secretario de planeación y finanzas, Manuel 
Alcocer Gamba. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. La Universidad Tecnológica de Querétaro tiene una eficiencia terminal del 65%, mientras 
que en otros sistemas educativos es del 50%, declaró el rector de dicha institución, Raúl Noriega 
Ponce, quien señaló que la meta que tienen es de incrementar la eficiencia terminal en un 70%. 
(EL) 
 
Cabeza. Con el objetivo de integrar un espacio de intercambio, análisis y reflexión del personal 
académico de las diferentes instituciones educativas asentadas en el Estado, la UTEQ inició el 
primer foro denominado Docencia y tutoría en el contexto de la educación media superior y 
superior. (MR) 
 
Cabeza. Este miércoles se presentó el proyecto Suma Tec que vinculará al Instituto Tecnológico de 
Querétaro con empresas y organizaciones para la creación de proyectos, entre los que destacan la 
creación del aula modelo siglo XXI, que requiere una inversión superior a 200 mil pesos por 
espacio. (MR) 
 



Cabeza. Cerca de 300 mil pesos es lo que se invirtió en equipo de cómputo que fue donado por la 
Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción a la facultad de ingeniería de la Universidad 
Autónoma de Querétaro, con el propósito de sumar esfuerzos y contribuir a que los jóvenes reciban 
una mejor capacitación educativa, dijo el Presidente de los constructores, Daniel Cordero. (MR) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. A partir del próximo lunes se incrementará el precio del pan blanco y del pan dulce, un 
25%, previó la delegada de la Cámara de la Industria de la panificación, Concha Arias de 
Centeno. (MR) 
 
Temascaleros y médicos alternativos de todo el país, se darán cita este 12 y 13 de abril en la feria 
del temascal 2008, la cual, de acuerdo a Fernando Aguilar, tiene como propósito difundir la 
medicina tradicional. (MR) 
 
El transporte público en Querétaro ha tenido mucha evolución, desde los tranvías de mulitas. Por 
cada 4 usuarios de transporte público, existe actualmente un automóvil. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Juan Alberto González Arce, secretario de servicios públicos municipales, informó que 
con una inversión de 5 mdp, se entregaron dos parques en la delegación de Carrillo Puerto, 
aumentando a 520 los metros cuadrados de áreas verdes. (EL) 
 
Cabeza. La tarde de este jueves se pondrán en marcha los parques Patria Nueva y Las Teresas, en 
las colonias del mismo nombre, en los cuales se invirtieron 5 mdp, informó el Secretario de 
servicios públicos municipales, Juan Alberto González Arce. (MR) 
 
Cabeza. Hasta 4 toneladas de tilapia y mojarra se producen cada 4 meses en las granjas acuícolas 
que se tienen en la capital del Estado, refirió el director del centro de estudios y proyectos del 
municipio de Querétaro, Jorge Lomelí Noriega, quien destacó que por esta actividad se generan 
hasta 120 empleos directos y 360 indirectos. (MR) 
 
Cabeza. Se tienen 8 estanques de producción de tilapia y mojarra en el municipio de Querétaro, 
con una producción de un total de 4 toneladas cada 4 meses en comunidades de Carrillo Puerto y 
Santa Rosa Jáuregui, que obtienen utilidades de hasta el 45%, así lo aseguró Jorge Lomelí 
Noriega, director de estudios y proyectos. (EL) 
 
Cabeza. El presidente de la comisión  de transparencia del municipio de Querétaro, Gabriel 
Anaya, dio a conocer la convocatoria para sustituir a los actuales miembros ciudadanos de dicho 
organismo, invitando a los interesados a inscribirse del 14 de abril al 14 de mayo. (EL) 
 
Cabeza. El director de la comisión de transparencia del municipio de Querétaro, Gabriel Anaya 
Serrano, dio a conocer la convocatoria para elegir a los nuevos integrantes de esta comisión que a 
partir de julio entrará en funciones. Se nominará a 4 titulares y sus respectivos suplentes. (MR) 
 
El Presidente del colegio de abogados, Ricardo Cárdenas Gracia, planteó la necesidad de que se 
legisle para regular la prostitución. (MR) 
 
Cabeza. Establecer ciertos controles en un tipo penal para la prostitución, sería más que nada para 
mantener, el control sanitario y lugares para hacerlo, más allá de catalogarlo como un delito, 
aseguró, Ricardo Cárdenas Gracia, presidente de abogados litigantes de Querétaro. (EL) 
 



Quejas. Una entrega del PAC en Corregidora que estaba programada ayer para las 6 de la tarde, 
inició hasta las 8 de la noche, hasta que apareció el Alcalde Germán Borja García.  
 
El Director de obras públicas de El Marqués Cririlo Ibarra dijo que hoy inicia la entrega de obras 
de infraestructura educativa del Programa Operativo Anual 2007, en Amascala y Alfajayuca. (MR) 
 
En Corregidora se realizarán trabajos para abatir el rezago en nomenclatura de las calles, pues en 
algunas comunidades este rezago llega hasta el 60%. (MR) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Hasta el momento van 435 solicitudes para apoyar el programa “pro árbol”, indicó Leonel 
Morales Hernández, sub gerente regional de la Comisión nacional forestal, quien aseguró que 
casi se dobla en comparación con el año pasado. (EL) 
 

AGRICULTURA 
Cabeza. El aumento del abigeato y del hurto de maquinaria de los pozos de agua, es causa de que 
los campesinos se mueran de hambre, dice el dirigente de la CNC, Juan Hernández Moreno, 
quien agregó que no hay estímulos para trabajar en el campo y cada temporada es más difícil 
mantener en óptimas condiciones las cosechas. (MR) 
 
Cabeza. No se esperan sequías en esta temporada de calor en el municipio de Querétaro, ya que 
los bordos, cuentan con un 65% de reserva, así lo aseguró Jorge Lomelí Noriega, director de 
estudios y proyectos. (EL) 
 
Entrevista. Jesús Dueñas senador de Colima, dice que hoy hay un foro en Querétaro  para discutir 
la propuesta  de los lecheros de Querétaro y de la república mexicana. Tienen mucho que 
agradecerle al senador Eduardo Nava porque él insistió en hacer este foro de la agroindustria 
lechera y sobre todo en Querétaro porque a Querétaro lo ha caracterizado como una cuenca 
lechera muy importante para el país y está pegada a otra cuenda lechera, que es muy grande, del 
estado de Jalisco. Esto, de cierta manera hizo que los senadores que forman parte de la comisión 
especial del TLC apoyáramos la moción de nuestro compañero Eduardo Nava Bolaños para traer 
el foro a Querétaro y oír las voces de los productores de leche y que transforman lo que da la tierra 
en leche para que los niños digieran este producto y lo puedan tomar   por lo menos 3 veces al día. 
La idea de venir es precisamente saber la realidad y se hace con mucho gusto trabajando para el 
país, en bien de la actividad ganadera y viendo el futuro. Están dispuestos a cabildear con el 
senado de Estados Unidos  para sensibilizarlos porque juegan un papel importante y son los más 
agresivos, sólo ven por sus intereses, le meten dinero y se desbalancea la competencia que hay 
entre la agroindustria lechera de Estados Unidos y la de México. Se ha llegado a la conclusión que 
es muy importante cabildear con el senado de allá para hacer agricultura y ganaderías con Canadá 
y Estados Unidos, en vez de que sean de competencia, que sean de complemento. El legislativo 
propone, acuerda, hace planes, leyes y presupuestos y de esa manera pueden emplazar 
estrategias. La compra de leche fresca, el apoyo a los productores de leche fresca, desde hace 
muchos años, se puso un peso de apoyo para los productores y Liconsa tenía que comprar está 
leche para ayudarlos, porque no estaba el mercado absorbiendo esa producción. Entonces se obligo 
a Liconsa a comprar leche fresca y no de polvo al extranjero. (EL) 
 

LABORAL 
Los trabajadores de la empresa Lanas Merino, cumplieron un año en huelga ayer. Dijeron que 
desfilarán el 1 de mayo, haya o no convocatoria oficial. (MR) 
 



JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La judicatura investigará si la contratación de parientes de empleados del tribunal superior de 
justicia, fue de manera irregular, pero aunque así fuera, la función que han desarrollado está a 
salvo y lo han hecho de manera correcta, buscando sólo una regularidad administrativa, dijo el 
magistrado presidente del tribunal superior de justicia, Jesús Garduño Salazar. (EL) 
 
La carga de trabajo en los diferentes juzgados familiares del Estado, es una de las principales 
preocupaciones del tribunal superior de justicia, sin embargo el de San Juan del Río y los de 
Querétaro, son los que recienten más este problema, aseguró el magistrado presidente del tribunal 
superior de justicia, Jesús Garduño. (EL) 
 
Cabeza. El juez de la causa firmó la orden de aprehensión en contra de Carlos Valente Ríos 
Conde, presunto responsable de fraude a través de la empresa K2day a más de 120 personas. Ya 
se encuentra recluido en el CERESO. (MR) 
 
Tras resolver que quedó plenamente demostrada la culpabilidad de seis menores de ed que 
agredieron a un emo en Plaza de armas, la Juez Rebeca Schmiter, del segundo juzgado 
municipal penal, los declaró culpables de las lesiones causadas al joven. La sentencia que deberán 
cumplir, es ofrecer servicio comunitario, además de que se les prohibió mantener contacto entre sí, 
por in periodo de 11 meses. (MR) 
 
El día de ayer se dio a conocer que la juez de segunda instancia municipal penal, Rebeca 
Schmiter, dicto la sentencia a 6 jóvenes que de alguna manera fueron responsables de las 
agresiones del pasado 7 de marzo en contra de la tribu urbana denominada emos. (EL) 
 
En caso de que los jóvenes agresores de emos incumplan la sanción impuesta, se aplicará una 
medida de mayor gravedad, como es la de libertad asistida, señaló la juez Rebeca Schmiter, 
quien adelantó que el próximo lunes será juzgado uno más de los jóvenes agresores, identificado 
mediante videos. (MR) 
 
Como ejemplar calificó la sanción impuesta a estos jóvenes el fiscal especializado en justicia para 
menores, Javier Arellano Sánchez. Agregó que ante las nuevas convocatorias vía correo 
electrónico, habrá más vigilancia y será muy sencillo identificar a los agresores en caso de que se 
registren nuevos brotes de violencia. (MR) 
 
El abogado defensor de los jóvenes agresores de emos, Salvador Arvizu Galán, indicó que 
impugnará la sentencia impuesta, aunque reconoció que sólo tres de los jóvenes implicados tiene 
posibilidades reales de que se les conceda. (MR) 
 
En Querétaro, cualquier persona que dañe a otra, será investigada y puesta a disposición de la 
autoridad judicial, manifestó el Procurador Juan Martín Granados Torres. (MR) 
 
El gobierno del Estado implementará las medidas preventivas necesarias y estará atento de que no 
se quebrante la ley ni se afecte a ninguna persona, reiteró el Secretario de gobierno, Alfredo 
Botello. (MR) 
 
En la entidad se registran en promedio tres robos a casas habitación por día, informó la 
Procuraduría General de Justicia. Destacó que en lo referente a robo de vehículos, se ha registrado 
un decremento en el presente año, de acuerdo a las estadísticas, tan solo el año pasado se 
registraron mil 300 robos y se recuperaron mil automóviles. (MR) 
 
La Procuraduría General de Justicia llama a la ciudadanía para evitar los robos a casa habitación 
que ocurren en promedio 3 veces al día. (NT) 



 
Denuncian notarios queretanos que continúan registrándose casos de uso de documentos apócrifos 
para la realización de trámites. Apuntan que no es fácil detectar las irregularidades. (NT) 
 
Paramédicos de la cruz roja y bomberos de San Juan del Río rescataron a un joven que quedó 
atrapado tras chocar su auto. (NT) 
 

 
 


